

INTENTIONS DES MESSES du 26 avril au 04 mai 2025 - Cavaillon

Samedi	26	9h00	Défunte Marie-Thérèse CAPPEAU. ← Cathédrale	Hôpital
		16h00	Défte Alice TRIOLLE. Défte Viviane BONVENTRE. ←	
		18h00	Défunts Rosario junior et Maria MESSINA. Cathédrale	
Dimanche	27	9h00	Défunts Adriano, Carmelina, Paula, Elidia.	Ste Bernadette
		10h00	Pour Tous.	Les Vignères
		10h30	Défunt Roland DUFES. Défunt Edouard DUPUIS.	
Lundi	28	08h00	Pour la Congrégation de Pères Doctrinaires.	
		18h00	Pour la Congrégation de Pères Doctrinaires Défunte Marie-Thérèse CAPPEAU. St C. de Bus	
Mardi	29	8h00	Défunte Marie-Louise MONTAGARD. Défunt Edouard DUPUIS.	
Mercredi	30	8h00	Défunt André KRESS.	
		18h00	Défunte Alice TRIOLLE.	
Jeudi	01	08h00	Pas de messe.	
		10h00	Défunt Jean-Luc ROUX. St Joseph, patron des travailleurs	Cathédrale
Vendredi	02	08h00	Défunt Roland DUFES.	
		18h00	Défunt Pierre LAFFONT.	
Samedi	03	9h00	Défunte Marie-Thérèse CAPPEAU. Défunte Joséphine DELPIANO.	
		16h00	Défunte France LEYDIER.	Hôpital
		18h00	Josiane et son fils Rosario Junior MESSINA. Défunts du mois : Danièle FIEVET, Joséphine DELPIANO, Huguette DUMONT, Claudine BRUSSON, Danièle FOSSI, Yves ETIENNE. Ste Bernadette	
Dimanche	04	9h00	Défunts familles Ulysse BOURNE et André RICARD. ←	
		10h00	Défunt Pierre LAFFONT. ← Les Vignères	Ste Bernadette
		10h30	Pour Tous. Défunt Jean-Luc ROUX. Cathédrale	

A partir du 26 avril, toutes les messes de semaine sont à la cathédrale.
 Les messes du dimanche sont à : 9h à Ste Bernadette ; 10h30 à la cathédrale
 Les messes du samedi sont à : 16h à l'Hôpital. La messe de 18h est célébrée le 26 à la cathédrale ; mais, ultérieurement, **du fait des travaux, à partir du samedi 3 mai elle aura lieu à Ste Bernadette.**

INTENTIONS DES MESSES du 26 avril au 04 mai 2025 - Cheval Blanc

Samedi	26	18h00	Exceptionnellement, PAS DE MESSE.
Dimanche	27	10h00	Défunt Etienne GUILLOMON. Défunts Gino et Mireille BERNARDELLI.
		9h00	Défunt René JOUVE. Défunte Raymonde JOUVIN.
Jeudi	01	9h00	Pas de messe . Voir la St Joseph, 10h à la cathédrale.
Samedi	03	18h00	Défunte Raymonde JOUVIN.
Dimanche	04	10h30	Messe à la Roquette. Défunt Jean-Marie BONIFACY.

« Ne crains pas. Moi, je suis le Premier et le Dernier, le Vivant »

La Pâque de Jésus fait de nous le « peuple de la vie », car le Ressuscité est la source de la vie qui ne peut pas être tarie par la mort. De cette vie qui habite l'histoire nous sommes les témoins. Jésus ressuscité est le commencement et la fin, le sens de toute l'histoire.

Nous sommes invités à découvrir la beauté « d'être Église » en voyant la communauté de Jérusalem (1^{ère} lecture), à voir l'œuvre de Dieu dans le témoignage des premiers chrétiens et à comprendre que le don de vaincre le mal est désormais dans les mains des Apôtres.

1^{ère} lecture. Le Ressuscité engendre les témoins de l'amour. « L'ombre de Pierre » qui, à son passage, couvre les malades, apporte la guérison. Au sommet de l'attention des croyants il y a la personne fragile et malade, c'est cette même personne que notre société met à l'écart jusqu'à la considérer comme « déchet ». En effet, l'engagement des chrétiens au niveau de la charité a pour but de faire respecter la dignité de la personne humaine.

Le psaume. « Rendez grâce au Seigneur, car il est bon, éternel est son amour ! » Telle est la découverte qu'a faite Israël: Dieu est un Dieu d'amour, un Dieu fidèle qui donne le salut.

2^{ème} lecture. L'Apocalypse de St Jean est le dévoilement du projet de Dieu, l'annonce de la victoire de Dieu sur les forces du mal. Cette victoire du Christ ressuscité est présentée dans une vision grandiose Jésus avec les insignes du Grand Prêtre, au milieu de sept chandeliers d'or. Saisi, Jean tombe à ses pieds et s'entend dire « *ne crains pas, je suis le Premier et le Dernier, le Vivant pour les siècles des siècles* ». Jean, témoin de cette vision, est chargé d'une mission au service des frères des 7 Églises d'Asie persécutées : leur écrire pour leur dire que Jésus est ressuscité, qu'il est le Vivant.

L'Évangile. Le Ressuscité engendre un peuple de « témoins de la foi ». Le principal protagoniste du récit est Thomas, dont le parcours de foi est marqué par le doute et qui, ayant retrouvé la foi, donne à Jésus le titre le plus grand de tout l'Évangile : « *mon Seigneur et mon Dieu* ». Dans l'aventure de la foi il y a une place pour tous, même pour celui qui, comme Thomas, veut « *toucher et voir* ». C'est la beauté d'une Église accueillant tous les hommes, pauvres de corps (les malades) et d'esprit (restés enfants dans la foi) et les accompagnant tous à la rencontre du Ressuscité qui dit : « *avance ton doigt ici* ».

Pour la réflexion personnelle. Le Christ est parmi nous mais personne ne peut le voir ni le toucher. L'Eucharistie ou la Messe, que nous célébrons tous les dimanches, nous aide à mieux comprendre les paroles de Jésus : « *heureux ceux qui croient sans avoir vu* ».

C'est aussi à moi, qui suis parfois comme Thomas, que s'adresse st Jean. En es-tu conscient ? Quand Jésus dit « *heureux ceux qui croient sans avoir vu* », il parle aussi de nous qui croyons en lui sans le voir grâce au témoignage des apôtres de tous les temps.